

## FNE DESCARTA COLUSIÓN EN MERCADO DE PAPAS POR ALZAS DE PRECIOS EN 2023

Tras una denuncia realizada por el Ministerio de Agricultura y otros dos requerimientos de particulares a mediados de 2023 respecto de una presunta colusión en el mercado de papas, la Fiscalía Nacional Económica (FNE) descartó una coordinación en este rubro. Las denuncias se presentaron luego de una fuerte alza de precios del tubérculo durante el temporal de lluvias en el invierno de 2023. En ese entonces, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, acusó a los "distribuidores grandes" como los responsables de una coordinación para explicar las subidas de hasta 43% en los valores de las papas. El titular de la cartera proporcionó los antecedentes que manejaban a la FNE. Luego de efectuar una investigación, el organismo encabezado por Jorge Grunberg "descartó la existencia de conductas de abuso de posición dominante y de colusión".